
 

 

 

 

 

 

Auf dem Weg 
 

„Ich bin noch nicht da, 

wo ich sein sollte. 

Doch Gott sei Dank 

bin ich auch nicht mehr dort, 

wo ich einmal war. 

Ich bin auf dem Weg! 

Jeden Tag einen Schritt weiter.“ 

 

(Joyce Meyer)  
 

 

 

 

 

 

 

Vor allem der Sommer lädt dazu ein, 

sich auf den Weg zu machen: 

Wanderungen, Spaziergänge, Ausflüge ... 

 

Das „auf dem Weg sein“ ist typisch für uns Christen. 

Schon das Volk des Alten Bundes war auf dem Weg. 

 

Bleib auf dem Weg ... bleib nicht stehen. 

Geh mutig voran auf der Suche nach dem Menschen, 

den Gott aus Dir machen will. 

 

 
 


